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公立大学法人長岡造形大学 令和 6年度第 1回経営審議会議事概要 

 

1 日  時    令和 6年 6月 26日（水曜日） 

             午後 3時 00分から午後 4時 30分 

 

2 場  所    新潟県長岡市千秋 4丁目 197番地 

             長岡造形大学  第 2会議室 

 

3 出席者 

委員 佐々木 順 子（議長） 安 達 敏 幸  大 原 興 人 

     久 島 芳 尚     高 野 真 規  平 山 育 男 

広 川 和 義     丸 山 結 香   

  監事 高 橋 賢 一     長 津 和 彦 

 

4 議 案 

（審議事項） 

（1）第 1 号議案 令和 5年度業務実績報告書について 

第 2号議案 令和 5年度決算について 

   事務局から、令和 5年度業務実績報告書及び令和 5年度決算について、資料

に基づき説明があり、全員異議無く可決した。 

 

なお、審議の過程において、各委員から以下のとおり意見、質問があった。 

（第 1号議案について） 

・広川委員から、令和 5年度業務実績報告書の自己評価は、数値目標を持ってい

ない項目もあるが、評価を行う際は感覚的なものになるのか、評価を行うための

基準があるのか、どのように行っているか質問があり、安達委員及び事務局から 

長岡市公立大学法人評価委員会が示す評価基準により自己評価を行うが、最終的

には同評価委員会が評価を決定することになると回答があった。 

・高野委員から、令和 5年度業務実績報告書に記載のあるインターンシップに参

加した学生の参加状況について質問があり、平山委員及び事務局から多くの学生

は県外企業のインターンシップへ参加していると回答があった。 

・丸山委員から、令和 5年度業務実績報告書に記載のある授業評価アンケートに

ついて、どのように評価を取り扱っているのか質問があり、平山委員から自由記

載などを含む評価結果に基づく教員への指導、学生から提出された意見に対して

返答を行うなど授業評価アンケート実施後の取扱いについて回答があった。 

 

（2）第 3 号議案 第 2 期中期目標期間業務実績見込報告書について 

事務局から、第 2期中期目標期間業務実績見込報告書について、資料に基づ
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き説明があり、全員異議無く可決した。 

 

なお、審議の過程において、各委員から以下のとおり意見、質問があった。 

  ・大原委員から、大学教育質保証・評価センターによる認証評価と長岡市公立

大学法人評価委員会が行う法人評価はどのような関係性があるのか質問があ

り、安達副理事長及び事務局から認証評価の評価が低くなる場合、中期目標期

間業務実績見込報告書の自己評価を行う上で、留意する必要があると回答があ

った。 

  ・広川委員から、長岡造形大学の学生が県外就職ばかりにならないよう、長岡

市で活躍する卒業生を増加させるため産業界などとも協力をお願いしたいと意

見があった。 

 

（3）第 4 号議案 令和 6年度採用 専任教員の採用募集について 

事務局から、令和 6年度採用 専任教員の採用募集について、資料に基づき説

明があり、全員異議無く可決した。 

 

（4）第 5 号議案 公立大学法人長岡造形大学の授業料等及びその他の料金に関する

規程の一部改正について 

 事務局から、公立大学法人長岡造形大学の授業料等及びその他の料金に関す

る規程の一部改正について、資料に基づき説明があり、全員異議無く可決し

た。 

 

（5）第 6 号議案 学長選考会議委員の選出について 

事務局から、学長選考会議委員の選出について、資料に基づき説明があり、

推薦を募った。広川委員、丸山委員及び安達委員を学長選考会議委員に選出す

ることについて、全員異議無く可決した。 

 

（報告事項） 

  事務局から、配付資料に基づき以下の項目について報告を行い、異議なく了承

した。 

 ・令和 5年度長岡造形大学就職等進路状況について 

・令和 6年度長岡造形大学入学試験結果について 

・教員、学生等の主な受賞について 

・第 4アトリエ棟建設工事の進捗状況について 

    

なお、丸山委員から、「令和 6年度長岡造形大学入学試験結果について」にあっ

た長岡地域入学者数の内訳について質問があり、事務局から説明があった。 


